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Downhill-Strecke am Hohen Gras 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.18.1863 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die Entscheidung der Unteren 
Naturschutzbehörde zur Downhill-Strecke am Hohen Gras? 

2. Welche artenschutzrechtlichen Gründe sind im Gutachten genannt, die 
das Projekt gefährden? 

3. Wie bewertet der Magistrat das vorliegende Gutachten des Büros für 
angewandte Ökologie und Forstplanung (BÖF)? 

4. Wie ist die Haltung des Naturparks Habichtswald zu den Einwänden der 
Unteren Naturschutzbehörde? 

5. Warum wurden keine attraktiven Streckenalternativen gefunden? 
6. Wie soll das strategische Ziel, den Habichtswald als Freizeit-, 

Naherholungs- und Sportareal attraktiver zu gestalten, dennoch 
erreicht werden? 

7. Wie arbeitet der Magistrat mit dem PSV Grün-Weiß zusammen 
weiterhin zusammen, damit die Downhill Strecke realisiert werden 
kann? 

8. Wie will man den Bedarf an legalen Strecken decken? 
 
Bürgermeisterin Friedrich, Stadtrat Nolda und Frau Dr. Starick beantworten die 
Anfrage und die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. Die 
schriftliche Antwort wird der Niederschrift beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Stadtrat Nolda erklärt 
Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




